

～ 主な交流のあゆみ ～

- 平成 19 年 10 月 東松島市議会（福祉文教常任委員会）が、東松山市の子育て支援センターや障害者就労を視察。
- 平成 23 年 8 月 災害時相互応援協定覚書調印。同日、ボッシュ社よりコンテナハウス 14 棟及び車両 6 台が寄贈され、JA 埼玉中央から花が寄贈。
- 平成 23 年 8 月 ボッシュ社の協力により、野蒜小学校野球スポーツ少年団の子ども達が東松山市に招待され、地元の野球少年団と交流試合を行ったほか、埼玉西武ライオンズの試合を観戦。
- 平成 23 年 10 月 東松山市立松山中学校にて、被災地支援講演会が開催され、菅原節郎副議長（当時）が、震災体験について講演を行った。
- 平成 23 年 11 月 第 34 回日本スリーデーマーチに合わせて災害時相互応援協定調印式。
- 平成 23 年 11 月 東松山ペレーニア FC 主催のチャリティカップが東松山市都幾川リバーサイドパークで開催され、サッカー少年団の交流試合が行われた。
- 平成 24 年 2 月 松山市民活動センターにて、震災体験を語る講演会（さわやかフォーラム）が開催され、野蒜保育所長（当時）が、講師として参加し、震災当時の状況等について講演した。
- 平成 24 年 4 月 大曲浜獅子舞保存会が、東松山市のイベント「夢灯路」（ゆめとうろ）にて演武を披露。
- 平成 24 年 8 月 2012 東松島サッカーフェスティバルライオンズカップ U-12 大会において、東松山市トレセンが初出場し、圧倒的な強さで初優勝を飾った。
- 平成 24 年 10 月 東松山市市民文化センターにて開催された、「環境みらいフェア」に東松島市が参加し、被災、復旧・復興状況の PR を行った。
- 平成 24 年 10 月 東松島子ども秋まつりにおいて、JA さいたま中央、ボッシュグループ、大東文化大学、松山高等学校が参加。
- 平成 24 年 11 月 第 35 回日本スリーデーマーチイベント会場にて、東松島特産品の販売。「絆ウォーク」にて東松島市で起こした火を東松山市まで運び「絆キャンドルストリート」に使用。以後、日本スリーデーマーチには毎年参加。

- 平成 25 年 2 月 高校生交流事業による東松山市内の高校 3 校（松山高、松山女子高、東京農大三高）の生徒による、東松島市の状況視察が行われた。
- 平成 25 年 7 月 仮設住宅入居者の方の仕事おこしとして、ボッシュ社主催で「復興・木工プロジェクトワークショップ」を開催。電動工具 12 台の寄贈を受ける。
- 平成 25 年 8 月 チーム東松山主催で、東松島市で青少年キャンプを行い、地引網や漁業体験を通じて子ども達の交流を図った。
- 平成 25 年 8 月 東松島市において「東松島市支援市町村野球少年団交流試合」が開催され、オール東松山が参加。
- 平成 25 年 8 月 2012 東松島サッカーフェスティバルライオンズカップ U-12 大会において、東松山市トレセンが大会二連覇。
- 平成 25 年 10 月 東松島支援事業実行委員会の活動内容や東松島特産品販売 P R などを紹介した「きずな通信」を発行し、東松山市内全戸回覧を行った。
- 平成 26 年 1 月 小学生交流事業として、東松山市立市ノ川小学校校長が宮戸小学校を訪問し、児童の作品を持参。宮戸小学校からもパネルをお預かりし、市ノ川小学校に展示。
- 平成 26 年 5 月 第 4 回比企地域 B 級グルメ & 特産品フェスタに、東松島市あんでなしよっふ「まちんど」が出店。大東文化大学や東松山市職員のご協力を頂いた。
※翌年の第 5 回にも参加。
- 平成 26 年 6 月 チーム東松山の主催により、「明日葉」栽培応援+海岸清掃ボランティアツアーが開催された。
- 平成 26 年 8 月 東松島夏まつりにおいて、松山女子高書道部及び O G による書道パフォーマンス及び東松山テコンドー協会による、テコンドー世界チャンピオンによる演武の披露が行われた。
- 平成 26 年 11 月 東松島市で開催された「環境未来都市構想推進国際フォーラム」において、東松山市のきずなキャンドルにて来場者を見送る。
- 平成 27 年 1 月 チーム東松山主催による、「冬の山仕事応援ツアー」が開催され、宮戸地区における森林保全作業を行った。

- 平成 27 年 2 月 高校生交流事業として、「節分恵方巻きづくりツアー」が開催され、松山高の生徒が矢本運動公園仮設住宅自治集会所において、住民と恵方巻きづくりと豆まきを行った。
- 平成 27 年 5 月 全線にて運行が再開した「仙石線全線開通記念式典」に東松山市森田光一市長が出席。同日開催された全線開通記念イベントに、大東文化大学全學應援団、吹奏楽団合同による応援演武の披露と、松山女子高書道部による書道パフォーマンスの披露が行われた。
- 平成 27 年 7 月 東松山市及び大東文化大学が復興応援講演会を開催し、あんてなショップ「まちんど」の太田氏と大曲浜海苔漁師の相澤氏が講師として、震災時の状況や震災後の取り組みなどについて講演を行った。
- 平成 27 年 7 月 東松島市議会議員（広報常任委員会）が東松山市長、東松山市議会議長を表敬訪問。
- 平成 27 年 8 月 大東文化大学管弦楽団によるフレンドシップコンサートが東松島市コミュニティセンターで開催。